

TRAVAUX ORIGINAUX

GROSSESSE ABDOMINALE A TERME SUIVIE APRES DEUX ANS D'UNE GROSSESSE UTERINE NOR- MALE A TERME NECESSITANT UNE OPERA- TION DE PORRO

par M. J.-M. Ahern, Québec.

Durant l'après-midi du 6 novembre 1906, est arrivée à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang à Québec, une Dame F. qui au terme de sa 8ième grossesse est en travail depuis 3 jours. Elle est venue de Beauceville, où elle demeure à 60 milles de Québec. Elle raconte qu'elle a 2 enfants dans le ventre ; un depuis deux ans et l'autre depuis neuf mois. Le premier croyant avoir droit d'arriver le premier, et ne le pouvant, empêche le second de venir.

Cette femme âgée de 37 ans, mariée depuis 17 ans, eut pendant les six premières années de son mariage un enfant à terme chaque année. En 1904, 9 ans après son dernier accouchement elle devint enceinte pour la septième fois. Vers le troisième mois de cette grossesse elle fit une chute sur le sol d'une hauteur de 6 à 7 pieds, se blessant légèrement une jambe. Elle garda le lit pendant 9 jours pour des douleurs très vives dans l'abdomen. Elle perdit connaissance plusieurs fois pendant ce temps. On a cru qu'elle allait mourir. Elle n'a eu aucune perte de sang. Elle guérit et put reprendre ses occupations ordinaires, mais continua à grossir et à sentir les mouvements